

ONU: Cuba reafirma postura a favor del multilateralismo y la paz



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 21 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez (en foto) reafirmó este miércoles en Nueva York, EE.UU., la postura de nuestro país a favor del multilateralismo y la paz, como pilares de un nuevo orden más democrático, justo y equitativo.

Al intervenir en el debate general del 77 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU, el canciller cubano denunció el recrudecimiento del bloqueo que mantiene esa potencia nortea desde hace seis décadas contra la nación caribeña.

Rodríguez encabeza la delegación de la isla mayor de las Antillas a esa reunión, la primera que se realiza de forma presencial tras la pandemia de la Covid-19, en la que participan 150 jefes de Estado, de Gobierno y cancilleres de todo el mundo. **(Fuente: [PL](#))**

(Noticia en construcción)



Radio Habana Cuba